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华南理工大学党委书记刘树道作客新华网谈高校后勤社会化（图）

[ 作者 ] 刘慧婵 

[ 单位 ] 华南理工大学新闻网 

[ 摘要 ] 2005年9月6日10点，华南理工大学党委书记刘树道应邀作客新华网，直接面对全国网友互动，就高校后勤社会化的话题和广大网

民进行交流。刘树道书记是新华网论坛“关注高校，关注大学生”高校访谈系列邀请的首位嘉宾。包括华工教工、学生在内的全国网友从

高校后勤社会化、华南理工大学的建设与发展以及助学政策等方面争相发问，刘书记侃侃而谈，结合华工实际，深入阐述相关理念、举措

及规划，一一解答了网友们所关注的问题。 
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       2005年9月6日10点，华南理工大学党委书记刘树道应邀作客新华网，直接面对全

国网友互动，就高校后勤社会化的话题和广大网民进行交流。刘树道书记是新华网论

坛“关注高校，关注大学生”高校访谈系列邀请的首位嘉宾。包括华工教工、学生在

内的全国网友从高校后勤社会化、华南理工大学的建设与发展以及助学政策等方面争

相发问，刘书记侃侃而谈，结合华工实际，深入阐述相关理念、举措及规划，一一解

答了网友们所关注的问题。访谈持续了近2小时，网友反响热烈。具体问答内容可点击

网址http://forum.xinhuanet.com/ft-board.jsp?bid=3909了解。（图/新华网） 

       

      

 

我要入编 ┊ 本站介绍 ┊ 网站地图 ┊ 京ICP证030426号 ┊ 公司介绍 ┊ 联系方式 ┊ 我要投稿 

北京雷速科技有限公司 Copyright © 2003-2008 Email: leisun@firstlight.cn 


